

Ärzteprotest am
27., 28. und 29.
Dezember 2023
für unsere
MFA

DAS JAHR 2023 GEHT ZU ENDE – DIE AMBULANTE VERSORGUNG AUCH

Liebe Patientinnen und Patienten,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende zu. Mit einer weiteren **Protestaktion mit Praxisschließungen am 27., 28. und 29. Dezember 2023** müssen wir uns von Ihnen in diesem Jahr schon verabschieden. Sie haben sicherlich schon bemerkt, dass unsere ambulante Versorgung kurz vor einem Kollaps steht:

- ➔ Ihre Wartezeiten für Arzttermine werden immer länger?
- ➔ Ihre Ärztinnen und Ärzte haben leider immer weniger Zeit für Sie?
- ➔ Sie erreichen Ihre Praxis telefonisch nicht mehr?
- ➔ Sie haben Probleme, Ihre Medikamente zu bekommen?
- ➔ Sie finden gar keine Ärztin oder keinen Arzt mehr?



Die Politik hat dazu beigetragen, dass sich die ambulante Versorgung in den vergangenen Jahren drastisch verschlechtert hat. Wir tun alles, um die Versorgung für Sie aufrecht zu erhalten. Als politisches Signal protestieren wir und schließen unsere Praxen zwischen den Feiertagen. Dieses Mal auch für unsere MFA. Sie geben jeden Tag ihr Bestes – bis ans Limit. Als Dankeschön für ihre harte Arbeit und als Ausgleich machen wir unsere Praxis zu.

Unterstützen Sie unsere Aktion: Schreiben Sie Leserbriefe an die Medien und Beschwerden an die Politik. Nur gemeinsam finden wir Gehör und können etwas erreichen!

Wir wünschen Ihnen allen besinnliche Weihnachten und alles Gute für 2024.

Ihr Praxisteam

Infos zu den Protesten:
www.aerzteproteste.de

